
9⽉17⽇に第84回社会感謝デーを実施しました。
地域の皆様に、⽇頃の感謝の気持ちとして本社、⽀店、各現場で⾏いました。
感謝の気持ちを忘れず、コロナに負けず次回も実施いたします。

栃木支店　小島課長お疲れ様でした。

第84回社会感謝デー

9⽉28⽇に株式会社群電　太⽥営業所新築⼯事の地鎮祭を実施しました。
当社の発祥の地でもある場所で、お客様の建物が建てられることを嬉しく思います。
関係者の皆様これからよろしくお願いします。

地鎮祭：株式会社群電

この度、退職にあたりお礼の挨拶をさせていただきます。
今から40数年前に⼊社させていただきあっという間に年⽉が過ぎました。
これからは、⾃分の体のケアをさせてもらい少しゆっくりしたいと思います。
最後に、⽯川建設で仕事をさせてもらったことへの、
感謝と皆様のご健康と会社の益々の発展を思い挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。　　　【⼩島悦男】

工事本部　岩崎主任ありがとうございました。

7年半の間、⼤変お世話になりました。
様々な現場で多くの先輩⽅のご指導を賜り、貴重な経験を積ませていただきました。
このタイミングでの退社となり、実利としてお返しできなかったのは⼤変⼼苦しいですが、
新たなステージでも⽯川建設で学んだことを活かして、⾃らのやるべき事に取り組んでいきたいと思います。
本当にありがとうございました。　　【岩崎将⼤】

9月の若手社員懇談会

9⽉に⾏われた若⼿社員懇談会は、28歳〜39歳までの社員が参加。
⼊社7年以上で仕事にも慣れ、現場で活躍中の若⼿社員。
コロナでなかなか集まって話すという機会が少ないので、
コミュニケーションが取れて良い懇談会になったかと思います。

若⼿社員懇談会は半年に⼀度実施しています。
次回もよろしくお願いします︕



「私の○○」コーナー

私のおすすめ「グルメ」

配属後の新入社員　（工事本部　門倉　巧）

三和会エルシーヌ藤ヶ丘新築⼯事

◇配属後の感想・思い（職場について）

◇今後に向けて考えていること

◇昼休みや休⽇はどう過ごしていますか︖◇◇◇◇◇

◇今◇◇◇◇◇◇◇◇今◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ こととと

）いて）て）））ついてていて））て））ててて◇◇◇◇◇◇

⼊社したばかりの⾨倉係員ばかりの⾨倉係員⼊社したば ⾨倉係ばかりの社した 係員⼊社⼊ 員員員員員係員かば 係係社社し社

⼊社して2週間

今⽉号の「私の○○」コーナーですが、⼯務本部設備部　岩﨑(圭)部⻑にインタビューしました︕

私の「定番」

私の「⾃慢」

学⽣の頃との違いは、責任感の⼤きさだと感じています。
学⽣時代の責任はすべて⾃分ですが、社会⼈になると、
⾃分だけでなく会社や現場に迷惑をかけてしまうので、
⾏動や発⾔は常⽇頃気を付けるようにしています。
また、学⽣時代は周りの⼈が同年代だったり年が近い⼈でしたが、
社会⼈になるとほとんどが年上の⽅なので、
⾔葉遣いだったりコミュニケーションの取り⽅を気を付けています。
社会⼈になってからの変化は、友⼈との遊ぶ時間が減りました。

最初来た時はとても⼤きい現場で⾃分がここでやっていけるかが不安でした。
また、職⼈さんも⾃分より年上だったりするのでコミュニケーションが取れるか⼼配でした。
しかし、上司や先輩、協⼒業者の⽅々が、優しく丁寧に業務内容や
わからないことを教えて下さり、今は楽しく仕事をしています。
現場では、建物が三棟に分かれているので、
最初の棟ではわからなかったことでも、次の棟では対応できるように、
質問をしたりメモを取ったりすることを意識しています。
また⼯程表を確認し、事前に搬⼊搬出経路の確保や、
材料の整理整頓をして、協⼒業者の⽅が段取り良く作業を
⾏ってもらえるようにすることを意識しています。

まだまだわからないことばかりなので、
上司や先輩⽅の仕事の仕⽅を⾒て学んだり、
わからないことを質問するなどして、
⼀⽇でも早く現場に貢献できるような監督になりたいです。
また、⼀度してしまったミスを「どうして起きてしまったか」、
「次起こさないようにするにはどうしたらよいか」と反省をして
同じミスをしないように⼼がけていきたいです。
資格勉強にも⼒を⼊れ、⼀級建築⼠や
⼀級施⼯管理技⼠の資格取得を⽬指していきたいです。

⽬標とする現場監督は、⾥親の池⽥(祐)主任です。
理由は、⽬上の⼈に対しての接し⽅や、
⾃分のような後輩に対しても良く⾯倒をみてくれて、
仕事でも指⽰が的確で尊敬する⾥親で、こんな監督になりたいなと思いました。

昼休みは⺟親が作ってくれる弁当を⾷べています。
その後は、協⼒業者の⽅と喫煙所で話したり、お昼寝などをして過ごしています。
休⽇は資格取得のための勉強や、⼤学時代の友達と遊んだりしています。

太⽥まつりの天王番神輿で2019年7⽉の集合写真です。
6年ごとで各町内で担ぐのですが、
私は3回（21年前から）、神輿の責任者としてやっています。
コロナで3年中⽌になっていりますが、また復活を願い、町内の⽅達と担ぎたいです。
普段の太⽥まつりは屋台に乗って太⿎たたいています。

また、⾼校卒業してから草野球をずっとやっていて今もチームに所属をしています。
今のチームには約30年所属。実は所属しているチームは太⽥市でAクラスなんです。
10番を背負って選⼿として出たりもしました。
でも、年齢もあり肘も痛めてしまい、最近は応援のみになっています。

お酒を飲むのが好きでよく飲みます。
夏はビールを飲んでその後に⾚ワインを飲んで
冬は⽇本酒で熱燗(あつかん)を飲んでいます。
今は、アルコールチェックなどもあるので遅くまで飲まずにしていますが、昔からお酒は好きです。

私のおすすめグルメですが、太⽥市本町にあります秋⽥料理いづみです。
⼯務本部の定番、コミュニティの場所です。
もう30年ぐらい前から通っています。（私は50年ぐらい通っています。）
本社からも5分程度の場所なので皆様もいかがでしょうか︖
しょっつる鍋、いぶりがっこ、唐揚げ、のっぺ（煮物）、
とんぶり（畑のキャビア）、きりたんぽ、が定番の宴会料理です。
美酒　爛漫のマス酒旨いですよ︕そろそろ、宴会したいです。⿊⽥本部⻑︕




